

Revive Morena Conago y nombran a Jara

BENITO JIMÉNEZ
Y CLAUDIA GUERRERO

QUERÉTARO.- La mayoría de mandatarios de Morena tomó ayer el control de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), hasta donde llevará la discusión y defensa de la reforma electoral conocida como "Plan B".

Al frente del organismo nombraron al Gobernador de Oaxaca, el morenista Salomón Jara, quien dijo que en su gestión dará prioridad a la seguridad, las políticas de bienestar y la reforma electoral.

Actualmente, la 4T tiene 22 de las 32 gubernaturas del País. A la ceremonia no acudieron el jalisciense Enrique Alfaro, de Jalisco; ni los mandatarios priistas Alfredo del Mazo, Edomex; y Miguel Riquelme, Coahuila, donde este año habrá renovación de gubernatura.

Hace unos meses, la dirigencia de Morena y mandatarios de ese partido plantearon la desaparición de la Conago por considerar que se había convertido en un espacio para la "politiquería" y para la solicitud de recursos a la Federación.

